

FRANCISCANAS MM DE LA MDP



Todas las Comunidades.

Nuestra hermana Angélica falleció a los 86 años y 62 de vida religiosa.

Lo que comunicamos para que, en comunión fraterna, le sean aplicados los sufragios establecidos (q.e.p.d.)

Madrid 25 de junio de 2021



Hoy 25 de junio a las 12 horas partió hacia la Casa del Padre nuestra hermana María Angélica Fernández de la Comunidad de hermanas Mayores de Pilar, Argentina

Su vida de trabajo y entrega junto a los enfermos, sus gestos solidarios con los más necesitados y sufrientes, su fervorosa presencia animando la liturgia dominical, su cercanía de hermana franciscana en los hospitales Salaberry y Santojanni estarán siempre en nuestro corazón agradecido, junto con su sonrisa acogedora y el padecimiento que llevó con paciencia y calladamente hasta su último momento.

Las hermanas de la Delegación agradecemos a Dios el don de su vida y oramos unidas por su eterno descanso.